

Berufsorientierung an der GMS Waldburg-Vogt



Unser Bildungspartner die „BayWa“ war am Donnerstag, 16.5., mit drei Vertretern des Unternehmens zu Gast an unserer Schule. Unser Kontaktmann zum Bildungspartner Herr Heudorfer, der gleichzeitig das Amt des Elternbeirats innehält, wurde von der Ausbildungsleiterin und einer Auszubildenden begleitet. In einer sehr informativen Präsentation wurde den rund 50 Schülerinnen und Schülern aus den Klassen acht und neun alles Wissenswerte über den international tätigen Handels- und Dienstleistungskonzern vorgestellt. Das vielfältige

Ausbildungsangebot der BayWa erstreckt sich über zahlreiche kaufmännische Ausbildungsberufe, gewerbliche/technische Ausbildungsberufe bis hin zum dualen Studium.

Eine Auszubildende aus dem 2. Ausbildungsjahr vom Standort Tettwang, stellte den Schülerinnen und Schülern den Ausbildungsberuf Kaufmann/Kauffrau im Groß- und Außenhandel vor. Sie berichtete darüberhinaus, wie sie zum Unternehmen kam und schilderte ihre Erfahrungen.

Zum Schluss wurde das Thema „Bewerbung und Betriebspraktikum“ von der Ausbildungsleiterin behandelt. Auch zu diesem Bereich durften unsere Schüler selbstverständlich Fragen stellen.

Nächste Woche wird es erneut spannend, es besucht uns die VR Bank und stellt den Beruf des Bankkaufmanns bzw. Bankkauffrau vor.